



MENU DU SPA

Spa Menu

**LA FORMULE PARFAITE
POUR VOTRE PEAU
ET VOTRE BIEN-ÊTRE.**

*The perfect formula
for your skin and
well-being.*



**VOTRE PEAU, VOTRE SOLUTION,
VOTRE CODAGE.**

Your skin, your solution, your CODAGE.

CODAGE est une maison française de haute cosmétologie, connue pour son approche unique du soin, ses traitements entièrement personnalisés et ses formules sur-mesure d'exception mettant en lumière la singularité de chaque peau.

Notre philosophie : se concentrer sur l'essentiel avec des gestes précis, des ingrédients de haute qualité, des formules expertes, ultra-sensorielles et respectueuses de l'environnement et de la sensibilité de chaque peau.

CODAGE ("code" in French) is a French House of haute cosmeceuticals renowned for its unique approach to skincare, its fully personalized treatments, and its exceptional tailor-made formulations that celebrate the uniqueness of every skin.

Our philosophy: focusing on essentials through precise gestures, high-quality ingredients, expert and ultra-sensory formulations, all while respecting the environment and the sensitivity of each skin.





AUX DUCS DE SIENNE

Aux Ducs de Sienne

Notre philosophie est celle de l'alliance entre qualité, nature et science. Le Spa Aux Ducs de Sienne propose des prestations exclusives soigneusement élaborées : vos traits sont lissés, votre corps apaisé, votre beauté sublimée.

Nous avons une grande exigence sur la sélection de nos marques : prestigieuses, française, concentrées en actifs puissants.

Nos protocoles sont rigoureux, bienfaisants et mis en œuvre par des praticiennes expérimentées, respectueuses et délicates.

Parce que chaque personne est unique, tous les soins de cette carte sont personnalisés. Après un questionnaire de santé complet, un rituel sur-mesure est conçu pour répondre aux besoins et demandes de chacun(e).

Our philosophy is a fusion of quality, nature and science. At the Spa Aux Ducs de Sienne, we offer exclusive, carefully crafted treatments to smooth your features, soothe your body and enhance your beauty.

We are very selective when choosing our brands, which are prestigious and French with a high concentration of active ingredients.

Our protocols are rigorous and beneficial, and are implemented by experienced therapists who treat you with respect and delicacy.

As each person is unique, all of the treatments on our menu can be personalised. After completing a comprehensive health questionnaire, we design a tailor-made ritual to meet your individual needs and requests.

LE GUIDE DES SOINS

Treatment Guide

Découvrez nos inspirations de soins,
pensées pour guider la création d'une expérience
entièrement personnalisée, selon vos besoins
et vos envies.

*Discover our treatment inspirations,
designed to guide the creation of a fully personalized
experience, tailored to your needs
and desires.*

VISAGE & CORPS | FACE & BODY

L'EXPÉRIENCE COUTURE VISAGE & CORPS

120 min

The Face & Body Couture Experience

Une expérience visage et corp personnalisée selon vos besoins de peau et de bien-être. Tous les produits et techniques sont personnellement choisis en fonction de vos envies.
An introduction to the CODAGE Spa expertise. A customized face and body experience according to your skin & well-being needs. All the products and techniques are personally chosen accordingly.

LE SOIN TRAVEL DETOX

90 min

Travel Detox Treatment

Ce rituel de soin efface la fatigue du voyage et vous propulse instantanément dans une bulle de bien-être. Un massage des jambes, du dos et de la nuque dénoue les tensions musculaires. Un soin du visage gomme quant à lui les effets du jetlag et révèle tout l'éclat de votre peau.

This treatment ritual clears away the fatigue of the journey and instantly puts you in a wellness bubble. A leg, back and neck massage relieves muscle tension. A facial treatment erases the effects of the jetlag and reveals the radiance of your skin.

L'EXPÉRIENCE SPA BY CODAGE

45 min | 60 min | 90 min

Spa By CODAGE Experience

Une introduction au savoir-faire de CODAGE. Soins Couture visage & corps personnalisés selon vos besoins de peau et de bien-être.

An introduction to the CODAGE expertise. Personalized Couture face and body treatments according to your skincare and well-being needs.

VISAGE | FACE

L'EXPÉRIENCE VISAGE COUTURE

60 min | 90 min

The Couture Face Experience

Soin visage complet et personnalisé, réalisé avec votre mixologie de sérums, techniques de massage manuel.

Complete and personalized facial treatment, carried out with your mixology of serums, manual massage techniques.

SOIN EXPERT PRO-ÂGE

60 min

Expert Pro-Age Treatment

Soin visage ultra régénérant pour stimuler le renouvellement cellulaire et traiter tous les signes de l'âge.

Ultra regenerating facial treatment to stimulate cell renewal and treat all signs of aging.

LE SOIN KOBIDO

45 min | 60 min

Kobido Treatment

Ce soin allie pressions, lissages et gestes précis pour lifter naturellement le visage. Il redonne éclat et fermeté à la peau tout en procurant une profonde relaxation.

This treatment combines pressure, smoothing and precise movements to naturally lift the face. It restores radiance and firmness to the skin while providing deep relaxation.

SOIN VISAGE BOOST HYDRATANT

30 min

Hydrating Boost Facial

Soin visage express désaltérant et apaisant.

Thirst-quenching and soothing express facial treatment.

GYMNASTIQUE CELLULAIRE

30 min

Cellular Workout

Gymnastique faciale personnalisée avec techniques de massage manuel pour redessiner vos traits.

Our signature and tailor-made face massage performed with you customized blend of active ingredients.

LIFTING & ÉCLAT DU REGARD

30 min

Eye Lift & Glow

Soin complet du regard, réalisé avec sérum, patches, massages manuels et cuillères de soin.

This eye contour experience intensely treats all eye concerns thanks to our massage techniques, tools, and active ingredients.

CORPS | BODY

L'EXPÉRIENCE CORPS COUTURE

45 min | 60 min | 90 min

The Couture Body Experience

Massage intégralement personnalisé à vos besoins et infusé d'huiles d'exceptions et de sérums experts.

Massage fully personalized to your needs and infused with exceptional oils and expert serums.

LE MASSAGE AUX PIERRES CHAUDES

60 min

Hot Stone Massage

Ce massage d'exception associe balancements, glissés de galets chauffés. Un soin unique qui procure une profonde détente, harmonie et sérénité.

This exceptional massage combines rocking movements and heated stone gliding. A unique treatment that provides deep relaxation, harmony and serenity.

MASSAGE DÉCONTRACTANT MUSCULAIRE

60 min

Deep Muscle Relief Massage

Un massage profond et revigorant pour apaiser les tensions musculaires et redonner de l'énergie.

A deep, invigorating massage to relieve muscle tension and restore energy.

MASSAGE AMINCISSANT & DRAINANT

60 min

Draining & Slimming Massage

Un massage tonique avec des techniques amincissantes et drainantes pour traiter la cellulite et retrouver une sensation de légèreté.

A slimming & draining massage to decongest and eliminate toxins, improve circulation, and restore a feeling of lightness and a refined silhouette.

MASSAGE EXFOLIAN

60 min

Exfoliating Massage

Un massage relaxant réalisé avec une combinaison unique d'huiles et d'exfoliants.

A relaxing massage performed with a unique combination of oils and exfoliants.

GOMMAGE CORPS

30 min

Body Scrub

Gommage corporel associé à des manœuvres personnalisées pour retrouver une peau parfaitement douce et régénérée.

A body scrub combined with personalized techniques to achieve perfectly soft and rejuvenated skin.



ESSENTIELS BEAUTÉ | BEAUTY ESSENTIALS

LA MISE EN BEAUTÉ

Make-up

Mise en beauté <i>Light Make-up</i>	45 min - 40€
Maquillage de soirée <i>Evening Make-up</i>	60 min - 50€
Mise en beauté de la mariée <i>Bridal Make-up</i>	75 min - 160€

LA BEAUTÉ JUSQU'AU BOUT DES ONGLES

Nail beauty

Beauté des mains <i>Hand beauty treatment</i>	60 min - 70€
Beauté des pieds <i>Foot beauty treatment</i>	60 min - 70€
Pose de vernis classique <i>Classic nail polish</i>	20 min - 30€
Pose de vernis semi-permanent seule <i>Semi-permanent nail polish</i>	45 min - 60€
Pose de vernis semi-permanent et manucure <i>Semi-permanent nail polish with manicure</i>	60 min - 80€
Dépose et pose de vernis semi permanent avec manucure offerte <i>Semi-permanent nail polish removal and application with manicure</i>	95 min - 100€
Dépose de vernis semi-permanent <i>Semi-permanent nail polish removal</i>	30 min - 25€

LES ÉPILATIONS

Waxing

à partir de 10€

Nous préconisons une cire orientale pour réaliser des épilations parfaites sur tout type de peaux y compris les peaux sensibles. La cire orientale laisse la peau douce et parfumée. Pour une épilation à la cire classique 100% naturelle, nous consulter.

We recommend oriental wax for perfect hair removal on all skin types, including sensitive skin. Oriental wax leaves the skin soft and fragrant. For classic, 100% natural waxing, please consult us.



INFORMATIONS GÉNÉRALES | GENERAL INFORMATION

HORAIRES D'OUVERTURE

Du mardi au vendredi de 9h00 à 19h00,
Le samedi de 9h00 à 18h00.

Opening Hours

*Tuesday to Friday from 9 am to 7 pm,
Saturday from 9 am to 6 pm.*

CONDITION DE SANTÉ

Veillez nous informer lors de votre réservation de toute restriction de santé (allergie, intervention chirurgicale, grossesse...).

Health Condition

Please inform us when making your reservation of any health restrictions (allergies, surgical interventions, pregnancy...).

ARRIVÉE AU SPA

L'heure indiquée pour votre rendez-vous correspond à celle de votre soin. Les clients sont invités à se présenter 15 minutes avant l'horaire de leur rendez-vous afin de profiter de leur expérience. A votre arrivée, un diagnostic sera établi afin de déterminer votre expérience sur mesure. Les mineurs de moins de 16 ans doivent être accompagnés d'un adulte dans l'espace bien-être et pendant les soins. Veuillez noter que tout retard entraînera une diminution équivalente de la durée du soin.

Arrival at The Spa

The time scheduled for your appointment is for your treatment.

Guests are invited to arrive 15 minutes before their appointment time in order to fully enjoy their experience. Upon your arrival, a diagnostic will be conducted to determine your tailored experience.

Minors under 16 must be accompanied by an adult during the treatments.

Please note that any delays will result in a corresponding reduction in treatment time.

POUR POURSUIVRE L'EXPÉRIENCE

Pour poursuivre votre routine Spa à la maison, tous nos produits utilisés dans nos traitements sont disponibles à l'achat au moment du départ.

Take me Home

To continue your spa routine at home, all of our products used in our treatments are available for purchase upon departure.

POLITIQUE D'ANNULATION

Annulation ou modification gratuite jusqu'à 6 heures avant le soin. Au delà, toute modification, annulation ou non présentation entraînera le règlement de 100% de la prestation.

Cancellation Policy

Free cancellation or modification up to 6 hours before the treatment. After this period, any modification, cancellation, or no-show will incur a charge of 100% of the service.

CARTES CADEAUX

Offrez à vos proches bien plus qu'un cadeau : un moment de bien être unique et la promesse d'une expérience délicieuse et inoubliable. Valable 12 mois à compter de la date d'achat, l'invitation cadeau est non remboursable

Gift cards

Give your loved ones much more than a gift: a unique moment of well-being and the promise of a delightful and unforgettable experience.

Valid for 12 months from the date of purchase, the gift invitation is non-refundable.



X

CODAGE

PARIS

25 Grand rue, 33570 Montagne



Réservez votre soin :
par téléphone 05 64 31 31 01
par mail : spa@auxducsdesienne.com
sur Planity, scannez le qr Code